

Einladung zur Besichtigung der Schule Blumenfeld

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn

Liebe Quartierbewohnerinnen
und Quartierbewohner

Vor rund einem Jahr durften wir
das neue Schulhaus Blumenfeld
etappenweise beziehen.

Inzwischen haben wir uns gut
eingelebt und möchten Ihnen
nun die Gelegenheit geben, die
Schulanlage zu besichtigen.



Wir öffnen für Sie die Türen am

Freitag: 12.05.2017 um 18.00 Uhr

Samstag: 13.05.2017 um 14.00 Uhr

Treffpunkt: Haupteingang der Schule Blumenfeld
Blumenfeldstrasse 50

Zusammen mit den anwesenden Besuchern gehen wir auf einen
Rundgang durch die Schulanlage und treffen uns anschliessend im
Mehrzweckraum zu einem kleinen Apéro.

Schulleitung Schule Blumenfeld